



# Beschluss / Beschlüsse

zur Vorlage **17-1130**

Stand: xx.xx.xxxx

**Antrag der FDP-Fraktion vom 24. November 2013 zum Thema "Ja zur flächendeckenden Breitbandversorgung, ja zum Wirtschaftsstandort Bergstraße!"**

---

## **Beratungsfolge:**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Status</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur	05.12.2013	Ö	Beratung
Kreistag	16.12.2013	Ö	Abschließende Beschlussfassung

Der ursprüngliche Antrag der FDP-Fraktion hatte folgenden Wortlaut:

"Der Kreistag des Kreises Bergstraße unterstützt die von der Wirtschaftsförderung des Kreises Bergstraße initiierte Umsetzung von Breitbandprojekten zur Verbesserung der Breitbandversorgung. Breitbandanschlüsse sind ein wichtiger Standortfaktor für jede Kommune und damit für den gesamten Kreis Bergstraße. Schnelles Internet ist ausschlaggebend für eine prosperierende Wirtschaft und stellt darüber hinaus ein Stück Lebensqualität dar.

Der Kreistag fordert die Städte und Gemeinden im Kreis Bergstraße, die noch keine derartige Versorgungsdichte vorweisen, auf, entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. Zudem wird der Kreisausschuss und an seiner Spitze der Landrat aufgefordert, auf die betreffenden Kommunen entsprechend einwirken und dem Kreistag über die Ergebnisse der Bemühungen Bericht zu erstatten."

## **Beschluss / Beschlüsse:**

**Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur  
17-012. Sitzung am 05.12.2013**

Der Antrag wurde bei der Ausschussvorberatung abgelehnt.

### **Abstimmungsergebnis:**

1 Jastimme, 6 Neinstimmen, 2 Stimmenthaltungen

**Kreistag  
17-018. Sitzung am 16.12.2013**

### **Beschluss:**

Der Kreistag des Kreises Bergstraße unterstützt die von der Wirtschaftsförderung des Kreises Bergstraße initiierte Umsetzung von Breitbandprojekten zur Verbesserung der Breitbandversorgung. Breitbandanschlüsse sind ein wichtiger Standortfaktor für jede Kommune

und damit für den gesamten Kreis Bergstraße. Schnelles Internet ist ausschlaggebend für eine prosperierende Wirtschaft und stellt darüber hinaus ein Stück Lebensqualität dar.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig bei Stimmenthaltung von drei Mitgliedern aus der CDU-Fraktion.